

AGETIC CONECTA



La Agencia de Gobierno Electrónico y Tecnologías de la Información y Comunicación (AGETIC) certificó a niñas, niños y jóvenes beneficiarios de los Centros Comunitarios de Innovación Tecnológica (CCIT) de la Unidad Educativa Ferroviaria de Yacuiba, quienes concluyeron con éxito los cursos de Robótica Módulo I y II.

Niñas, niños y jóvenes del Chaco tarijeño se certifican en Robótica y se suman a la Generación TIC del Bicentenario

AUTORIDADES Y COMUNIDAD PRESENTE

El acto contó con la participación del Director General Ejecutivo de AGETIC, Ing. Vladimir Terán Gutiérrez, representantes regionales del Gran Chaco, autoridades educativas, líderes comunitarios, padres de familia y beneficiarios.

En su intervención, Terán subrayó:

“Hoy no solo certificamos su esfuerzo, también celebramos el camino que cada uno de ustedes ha emprendido hacia un futuro donde la tecnología es una herramienta de oportunidades. La Generación TIC del Bicentenario que nace en lugares como Yacuiba será protagonista de la transformación digital del país”.

NUEVAS HERRAMIENTAS PARA APRENDER CREANDO

Durante el acto, la AGETIC entregó equipamiento tecnológico para el CCIT de Yacuiba:

- 🖨️ Impresora 3D
- ⚙️ Máquina de grabado CNC

Estas herramientas permitirán potenciar el aprendizaje práctico, fomentar la creatividad y facilitar la construcción de prototipos, consolidando una educación técnica moderna y contextualizada.



LA GENERACIÓN TIC DEL BICENTENARIO CRECE EN EL GRAN CHACO

Con esta certificación, las y los jóvenes de Yacuiba se integran a la Generación TIC del Bicentenario, una nueva ola de talentos digitales que se forman para liderar la transformación tecnológica desde sus territorios.

Los CCIT son espacios gratuitos de formación tecnológica y acceso a internet, diseñados para democratizar la innovación en zonas urbanas, rurales y de frontera.

En Yacuiba, los cursos han beneficiado especialmente a niñas, niños y adolescentes, fortaleciendo competencias en robótica, programación y pensamiento innovador.

COMPROMISO CON LA SOBERANÍA TECNOLÓGICA

La certificación en Yacuiba refleja el impacto positivo de los programas de capacitación impulsados por AGETIC, que empoderan a la juventud como agentes de cambio y transformación digital.



Con este avance, el Gran Chaco Tarijeño se suma al compromiso nacional de fortalecer la soberanía tecnológica y de formar una juventud capaz de innovar, crear y liderar en la era digital.